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問 	 多胎児の育児支援について、今後の方向性は。
答  産後ケア事業については、受入施設を拡大し、よ

り利用しやすい形に拡充していきたい。また、養
育支援訪問事業の中で育児支援や外出支援を行
う。

問 	 風しんの流行を抑える今後の取り組みは。
答  会社等の健康診断の時期に間に合うようにクーポ

ン券の発送時期を早めたり、分かりやすいチラシ
を配布したり、市の保健事業にご協力いただいて
いる企業等に働きかけたりしていく。

問 	 一番若い65歳の高齢者肺炎球菌ワクチン予防接種
未接種者への再通知は。

答  再通知は行っていないが、今後は接種状況を見な
がら検討する。

双子や三つ子など多胎児の育児支援に
ついて

成人男性風しん抗体検査・予防接種事
業及び高齢者肺炎球菌ワクチン予防接
種事業について

問 	 住民主導の避難を促すために、時系列で自身や家
族の防災行動を整理するマイタイムラインの策定
を推進する取り組みは。

答  ホームページ、広報紙や各種研修会等で普及・啓
発を図っていく。

問 	 防災用備蓄品として、乳児用液体ミルク導入の考
えは。

答  保存期間や価格、アレルギー対応の製品化など課
題が解決されてくれば、市の備蓄品として検討し
ていきたい。

水害に備えた事前防災行動計画（タイ
ムライン）について

乳児用液体ミルクの防災用備蓄について

課題が解決されてくれば、市の備蓄品として検討していきたい

防災用備蓄品として乳児用液体ミルク導入
の考えは
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ここが聞きたい

一般質問
　一般質問とは、議員が自身の考えや市民の皆さんの声をもとに
市の行財政全般について方針や執行状況などを質問することです。


